



# 9月の様子をお伝えします



もっとつなげよう。



描画活動

いっぱい描きたいな



見て見て、スライムがこんなに伸びたよ。

素材遊び



積木構成

友達と思いを伝え合いながら遊びや活動を楽しみ、元気に過ごしています。

## 9月1日(金) 第2学期始業式

## 9月4日(月) ダイズの収穫

## 9月5日(火) 閉園記念ドローン撮影



旅行に行って楽しかったです。

夏休みの思い出を話したり聞いたりしました。



茶色になっているね。

春に植えたエダマメがダイズになりました。このダイズを使って2月にみんなで豆まきをします。

古城幼稚園ありがとう。



今年度末で閉園する幼稚園に感謝の気持ちを込めて撮影しました。

## 9月 7日(木)・8日(金)・11日(月) 岡田中保育実習 9月13日(水)～15日(金) 松前中職場体験学習

お兄ちゃん、お姉ちゃん、ありがとう。また来てね。



電車に乗って出発だ～。

中学生と一緒に遊びや活動を楽しみました。やさしく思いを聞いてもらい、中学生への親しみの気持ちを感じていました。



絵本を読んでもらってうれしいな。



楽しかったよ。

## 9月8日(金) 港の見学(年長組)

カッコいい船がいっぱい見られたね。

あの船で魚を獲ってみたい。



松前港まで歩いて行きました。漁船を見て感じたことを友達と伝え合っていました。

## 9月12日(火) おやじの会との活動



どんなのができるか楽しみだね。



私は素敵なお店を作りたい。

ほくはビー玉転がしのコースを作るよ。

いっぱいくっつけたいな。



## 9月15日(金) 避難訓練(地震・火災)

頭をしっかりと守ろう。



いろいろな形や長さの木片を使って、おやじの会のお父さんたちと一緒に木工遊びをしました。何を作ろうか楽しみにしながらこの日を迎えた年長組、イメージを広げて作るおもしろさを味わった年中組、思いのままに木片を組み合わせダイナミックに表現した年少組。難しいところはお父さんたちに手伝ってもらいました。乗り物や家、ビー玉コースや生き物など、出来上がった作品に大満足の様子でした。



非常ベルの音に少し驚きながらも避難時の約束を守って行動していました。